



Stats

Président

Christian Favre

Bulletinier

Luc del Rizzo

Invités

nop

Visiteurs

nop

Visites extérieures

Léonard Maret et Hans-Ruedi Gerber se sont rendus à Zermatt

Présence

insignifiante: 54%

Apéritif

Offert par Rémy Besse et Alfred Pirolet

Prochaine réunion

18 septembre, 12h00 à la Couronne

Au programme:

Conférence d'Aline Favre & Déjeuner d'amitié

Conférence de reclassification d'Alfred Pirolet

Programme des manifestations futures

Merci de noter encore ces quelques points culminants du programme à venir :

18.09: conférence d'Aline, la fille de président, de retour d'un voyage en Inde

25.09 conférence de reclassification de Pierre Echenard

09.10: visite d'au moins 20 membres du RC Morges

25.09 conférence de reclassification de Maurice Turrian

23.10: visite du Gouverneur

23.10 conférence de reclassification de Georges Frey

20.11: conférence de M. Andreas Koopmann, ex dirigeant de Bobst, actuellement membre des conseils d'administration de Nestlé et du Crédit Suisse

21.11: UNI du Rotary à Saint-Maurice

29.11: Francis LaLAN Party

Conférence d'Alfred Pirolet

Notre reporter bulletinier était sur place, nous attendons son papier d'un jour à l'autre. Ils sont si bons qu'il vaut la peine de les désirer.

Revenez-donc nous lire dans un prochain numéro.

LAN Party Update

De nombreux jeunes rejoignent le comité d'organisation

De source généralement très bien informée, nous apprenons qu'au moins

6 jeunes se sont pour re-

de la région annoncés rejoindre le comité d'organisation. « La liste



suivra», nous dit-on. S'ajouteront-ils aux trois inscrits dont nous connaissons le prénom (Rose, Sébastien et Floris), c'est encore un mystère.

Appui d'un expert de renommée mondiale

Diablo X9, que les Gamers connaissent pour les innombrables exploits a offert la réponse à toutes les questions du comité de pilotage si bien que la manifestation s'annonce sous les meilleures auspices.

Bien sûr le rôle dévolu aux Rotariens du Chablais n'est pas encore très clair, mais patience, si tout continue de la sorte, la première LAN Chablais marquera l'histoire des trois clubs concernés d'une pierre blanche.

Les priorités sont posées, au premier rang desquelles nous trouvons le règlement de la joute. Il fixera les conditions

Jean-Daniel Suardet et sa brigade se réjouissent de retrouver chacun

à leur très couru Apéro Time !

Judi 17 septembre, dès 18h00 au Caveau des Vignerons, à Yverne

matérielles — que prendre avec soi— organisera le ravitaillement, donnera d'autres règles à respecter, (idem Lan VS de Grimisuat), fixera un âge minimum (idéalement 16 ans) et veillera à ce que les joueurs aient sur leur propre PC tous les jeux choisis, sous licence et non piratés.

La question de l'infrastructure est simplifiée et réglée.

Choix des jeux

Pour ce qui est des jeux: *League of Legend* (LOL), *Heroes of the Storm* et *Dota 2* sont des «MOBA¹» donc types de jeux identiques, «incontournable» selon les organisateurs. On se propose d'inclure le jeu *Hearthstone* (parties de 10-20 minutes) et pour le divertissement de prendre *Trackmania* (10 minutes par piste) et *Rocket League* (Matches de «foot» dans une arène avec des voitures... jeu qui débute mais qui a le vent en poupe)

Sécurité

La sécurité devra être prise très au sérieux, nous dit-on, vu les montants importants du matériel sur place (casques à 3'000 francs, claviers, souris etc.) Les experts déconseillent de laisser entrer le public, autres que Rotariens des 3 Clubs.

L'expert précise également qu'il faut en terme d'animation, jeux etc. être très organisé, pour lancer les jeux, fixer les règles, enregistrer les résultats, bref toute l'organisation du tournoi.

1 Wikipedia nous aide: Une arène de bataille en ligne multijoueur (en anglais, *Multiplayer online battle arena* : MOBA) est un type de jeu vidéo qui tire son origine de Defense of the Ancients (DotA), un mod de Warcraft III: Reign of Chaos sorti en 2003, associant le jeu de stratégie en temps réel et le jeu de rôle. Ainsi on parle aussi de DotA-like. L'appellation Action Real Time Strategy (A-RTS) est également employée, principalement parce que l'acronyme MOBA a été imposé de manière arbitraire par Riot Games.

Il s'agit d'un genre essentiellement multijoueur, qui se joue généralement avec deux équipes de cinq joueurs. L'objectif pour chaque équipe est de détruire la structure principale de l'équipe adverse, au moyen des personnages contrôlés par chaque joueur et avec l'aide des unités contrôlées par l'ordinateur.

Visibilité Internet



Site Internet

www.chablaislan.ch

Facebook

<https://www.facebook.com/chablaislan>

Twitter

<https://twitter.com/ChablaisLan>

Floris Kromwijk, membre du CO, a préparé la page d'accueil et le formulaire d'inscription. sur: www.chablaislan.wordpress.com

Maître à penser

L'amitié, contrairement à l'amour, ne connaît pas l'oubli

car

S'il y a un problème, c'est qu'il a une solution; s'il n'y a pas de solution, c'est qu'il n'y a pas de problème

Si le Past President avait été présent, nul doute qu'il nous eut aidé à comprendre. En plus il aurait été remercié ...

Anniversaire

Un seul anniversaire à signaler pour ces prochains jours, mais quel anniversaire !

88

ans, soit autant d'années que le nombre de constellations dans le ciel.

Et c'est de Benjamin Porta dont on parle



Ont contribué à ce numéro:

Dominique Luisier,
Jacques Gamboni